

2024~2025 年度クラブ運営方針
「生み出そう感謝される喜びを」

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ

東京昭島中央ロータリークラブ

TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB



2024 年 (令和 6 年) 7 月 31 日 (水)
第 1635 回例会報告

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002

●本日の司会

(鈴木 栄 SAA)



●開会点鐘

(田畑 勝久会長)

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱



●会務報告

(田畑 勝久会長)



こんばんは。毎日猛暑が続いていますが、皆様、水分を十分に取ってお体を大事にしてください。さて、パリオリンピックですが、日本の柔道をはじめ、体操、スケートボードで金メダル 7 個、銀メダル 2 個、銅メダル 4 個を獲得し、現在中国を抑えて 1 位です。

私が子供の頃に比べて、今は子供たちが色々なスポーツにチャレンジして、すべての競技がメジャーになっている気がします。この勢いで、もっともっとメダルが取れることを期待しています。

明日から 8 月です。市制 70 周年記念のくじら祭が近づいてきました。菅野委員長がすごく頑張っているの、皆様に盛り上げていきましょう。

●幹事報告

(岡野 和弘幹事)



7 月 25 日 (木) 17:00 より昭和の森芸術文化振興会定例会が「フォレスト・イン昭和館」にて開催されました。岡野景子副会長、田畑会長、柴田副幹事と幹事の私で参加しました。当クラブでは担当が田畑会長と柴田副幹事への引継ぎとなります。定例会では本年 9 月 8 日 (日) に開催される「昭和の森 音楽祭」についての報告等がありました。

同日 7 月 25 日 (木) 15:00~17:00 まで地区の「危機管理セミナー」がオンラインにて開催されました。幹事の私が参加する予定でしたが 17:00 から先ほどの昭和の森芸術文化振興会定例会がありましたのでその開催前に昭和館にてノートパソコンを持ち込んで受講しようとしたもののノートパソコンでの操作ができず受講が叶いませんでした。皆様にお詫び申し上げます。

7 月 29 日 (月) 15:00 から御茶ノ水ソラノシティにて地区の「補助金実務講習会」が開催され、志賀国際奉仕委員長が参加しました。須田会員も地区の役員として講習会で説明をされました。

7 月 30 日 (火) 18:00 から立川駅南口「鉄板焼しのや」にて青少年委員会炉辺会議が開催されました。内容は委員会報告にて桜井委員長より報告いたします。

第 16 回ロータリー韓日親善会議の案内が届いておりますので、お手元の資料をご確認下さい。

本日例会終了後理事会を開催しますので、理事の方々は理事会のご出席をよろしくお願い致します。

●新年度各委員長活動方針 II

須田 宏樹ロータリー財団委員長



基本方針についてお話しさせていただきます。財団について、皆さんには何度かお話ししていると思いますが、まだ馴染みが薄いかもしれません。一昨日は、資金管理に関する実務者講習に参加し、10 分ほどプレゼンをさせていただきました。財団のことにつ

いて、まず皆さんにご理解いただきたいのは「年次基金」です。これは寄付金のことで、私たちは 2750 地区で「寄付ゼロクラブ」を目指しています。

昨年度、98 クラブがあり、2750 地区は全てのクラブが「寄付ゼロクラブ」を達成しました。それから「ポリオプラス」という、ポリオ撲滅のための基金がございます。さらに、「恒久基金」と呼ばれる「ベネファクター」についてご説明します。これは会員数 100 名までのクラブに対して、1 名につき 1000 ドル、200 名以上のクラブには 2 名分の寄付をお願いしています。昨年度もこの 3 つの基金を達成し、クラブの皆さんのご協力に感謝申し上げます。

11 月には「財団月間」があります。財団の話聞いてもピンとこないことが多いと思いますが、何度も話すことで理解が深まると考えています。皆さんにはぜひ「年次基金」「ポリオプラス」「恒久基金」の 3 つを覚えていただきたいと思っています。

10 月には「ポリオデー」があり、昨年は岡野会長や指田幹事、椎名さんが地区で参加しました。今年は六本木で行われる予定ですので、ご案内させていただきます。また、昨年はチャリティーゴルフも行われましたので、そういった機会を活用して財団の理解を深めていただければと思います。

寄付は一つの奉仕活動です。体を動かすだけでなく、財団に寄付することも奉仕活動の一環と考えております。財団の活動にご協力よろしくお願い申し上げます。

椎名 正明 米山記念奨学委員長



今年は残念ながら米山奨学生はいませんが、私なりに米山について勉強し、皆様にフィードバックできればと思っております。1 年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。

石岡 孝光 情報委員長



情報委員会の活動方針の発表をいたします。まず、情報委員会のメンバーですが、副委員長が内藤会員、渡邊会員、小島会員、そして私の 4 名で務めさせていただきます。

基本方針といたしましては、ロータリアンとしての正しい知識

を学び、会員と情報を共有するとともに、クラブ運営の活性化を目指すことにいたしました。事業計画としては、以下の 3 点を挙げさせていただきます。

1. ガバナーからのメッセージやロータリーに関する有意義な情報を伝えること。
2. 新会員を対象に炉辺会議や研修会を催し、ロータリアンとしての知識の浸透を図ること。
3. 地区大会への参加やメイクアップなど、クラブ以外での活動を推進すること。

中村会長の時に会員増強に努めた結果、現在の新会員数は 12 名となっております。これは過去最高の人数ではないかと思っております。青葉会の太田委員長とも連携し、研修会や勉強会を通じて情報を伝えていきたいと考えております。

そのためには、まずは自分自身がロータリーの勉強を始め、それを基に勉強会等で皆さんにお伝えできればと思います。新会員だけでなく、一般の会員さんたちにも地区からの大事な情報をしっかりお伝えできるように頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

太田 剛 青葉会委員長



青葉会は入会 3 年目までの会員で組織されており、今年度は宮下会員、相羽会員、石岡純会員、磯野会員、桜井会員、高田会員、竹内会員、塚田会員、中蘭会員、西会員、水田会員と私を含めて 12 名での活動となります。青葉会の活動としては、以下の 3 点を基本に

進めていきたいと考えております。

1. ロータリアンとしての知識を習得すること。
2. 昭島中央ロータリーでの活動を通じて奉仕の心を醸成すること。
3. 青葉会員同士の親睦を図ること。

具体的な活動内容については、青葉会の上部組織である情報委員会の石岡委員長に相談し、また諸先輩方から様々な助言をいただきながら、定例会や炉辺会議等を通じて、今年度の田畑会長のテーマである「生み出そう感謝される喜びを」を実践できる活動を行っていただければと考えております。皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

中澤 紀之 広報・会報・IT 委員長



委員の方は、椎名会員、阿部会員、岩本会員、太田会員、犀川会員、須田会員、寺木会員で運営をさせていただきます。会報の誤字脱字もチェックするという仕事があることを、私は知らなくて、この間も羽鳥さんから原稿が送られてきて、今はちょうど AI と

かがあるので、中に入れたら句読点とかを正しい位置に AI がすぐに直してくれるので、これ結構便利だなと思いつつながら、勉強しながらやっております。

田畑会長には、本当に昔から仕事でも人生の先輩としてもお世話になりっぱなしなので、こういう形で少しでも力添えできることを嬉しく思っております。1 年間、よろしくお願い申し上げます。役割や担当は年間を通して決めさせてもらったのですが、くじら祭とかクリスマス例会とか、要所は私に任せてもらって、全力で行こうと思っていますので、皆様もご協力よろしくお願い申し上げます。

石岡 純 親睦委員長



まず初めに、親睦委員の皆様をご紹介させていただきます。副委員長に磯野会員、委員に相羽会員、宇田川会員、小山会員、桜井会員、佐々木会員、指田会員、鈴木治六会員、成田会員、水田会員、私を含めて 11 名での活動となります。

次に、活動方針ですが、基本方針といたしまして、親睦活動を通じて会員相互並びに会員家族の理解、親睦を深め、友好及び信頼を育み、より良い奉仕活動実践の一助となるような雰囲気づくりに努めさせていただきます。

次に、事業計画となりますが、

1. 会長、幹事及び各委員会と連携して活動を実践する。
2. 入会年度の浅いメンバーがロータリー活動を楽しめるよう配慮する。
3. 委員全員でニコニコボックスの発表を行う。
4. クリスマス例会及び親睦旅行では、より多くの会員、会員の家族が参加できるよう企画立案する。

ロータリーライフを楽しみながら奉仕活動を実践していく。この「楽しみながら」という部分にフォーカスし、1年を通じて様々な親睦の機会を盛り上げてまいりたいと思いますので、会員の皆様におかれましては、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

西 優希出席委員長



まず初めに、基本方針ですが、会員の皆さんが参加しやすい雰囲気づくりに努め、出席率の向上を目指します。他の委員会と連携を密にし、例会や各種ロータリー行事に出席することを奨励します。

メンバー紹介をさせていただきます。副委員長に中園会員、委員に菅野会員、佐伯会員、佐藤会員、清水会員、下田会員、神野会員、高田会員、竹内会員がいます。この皆さんで、まずは例会の出席率の集計と発表を協力して行っていきます。2点目は、例会案内を送付し、プログラムの周知及び出席の事前確認を行う。3点目は、出席が困難な場合のメイクアップを推進するとさせていただきます。

この2番目の例会案内を送付し、出席の事前確認を行うというところで、皆さんにご案内させていただきます。ファックスで案内が来ていると思いますが、そちらにQRコードを付けております。カメラで撮影して携帯で読み込んでいただくと、欠席の連絡ができるものになっております。なぜこれを導入したかということ、個人的な事情で申し訳ないのですが、実はうちにファックスがありません。ですので、ファックスを他の会員にお願いして代わりに受け取っていただいています。もちろんファックスでいただいても構わないのですが、もしよろしければ、QRコードや私にLINEや電話で連絡いただくと非常に助かります。皆さんにご協力をお願いする場となって恐縮ですが、どうぞよろしくお願い致します。

●新年度予算案発表（高田 啓太会計）



※配布資料に沿って、詳細な説明をしていただきました。

●ニコニコ BOX

（宇田川 泰弘親睦委員）



◎田畑会長
各委員長、活動報告、よろしくお願い致します。

○桜井会員
昨日は、青少年委員会炉辺会議に田畑会長、岡野幹事、星野初代会長、多くの会員の皆様にご参加頂きありがとうございました。

・岡野幹事
各委員長の皆様、活動方針の報告ありがとうございました。

●出席報告

（神野 次郎出席委員）



会員数	54名
出席義務会員	53名
本日の出席	39名

●委員会報告

桜井 慶太青少年委員長



昨日、7月30日（火）に青少年委員会の炉辺会議を、鉄板焼きしのかや様にて開催させていただきました。田畑会長、岡野幹事、星野初代会長をはじめ、多くの青少年委員会の皆様にご参加いただきました。

会議の内容といたしましては、青少年野球教室の事前準備に関する決定事項と変更事項について、まずご報告させていただきました。

菅野 晋央社会奉仕委員長



※くじら祭について

●次週例会予定

（重森 元樹プログラム委員長）

8月7日（水）

「卓話」車椅子贈呈事業 報告会（エチオピア体験記）
中澤 紀之会員・志賀 義任会員・指田 裕士会員

●閉会点鐘

（田畑 勝久会長）